

Ensayo General en Buenos Aires

## Que los Dispositivos de Seguridad Robarán Cámara

Por Ignacio MATUS

Enviado Especial

**BUENOS AIRES, 26 de mayo (OEM).—** Esta tarde tuvimos un adelanto de lo que acontecerá en el estadio monumental del River Plate lo mismo el día de la inauguración del XI Campeonato del Mundo que en los subsecuentes juegos: alternando con el calor y la euforia de los aficionados locales que no cesan de cantar, festejar y criticar las acciones que suceden sobre la cancha, el procedimiento de vigilancia y seguridad sobresaldrá por encima de cualquier otro acto.

Por de pronto, todos los aficionados que acudan serán obligados a penetrar al perímetro del estadio por sitios escogidos expreso y que se convierten en embudos, donde un impresionante número de policías, apoyados por unidades del ejército, esculcarán a cada uno para evitar que metan armas o cualquier tipo de explosivos que sirviera para provocar problemas.

Asimismo, a una distancia de 8 cuadras a la redonda del monumental, no se permitirá que entren vehículos excepto los oficiales y los autorizados. Tampoco podrán estacionarse sino después de las 8 cuadras señaladas. Aun así, los vehículos oficiales y autorizados serán sometidos a revisión, en procura de detectar armas y explosivos.

No cesará ahí la vigilancia ni el mecanismo de seguridad. En todas las localidades y en los salones del estadio habrá agentes civiles y empleados encargados de controlar y vigilar a quienes penetremos al inmueble. Dentro de la atención y simpatía que se ofrece al visitante se encuentra también la rigidez disciplinaria.

Asimismo, dentro del ensayo general, se puso en práctica el proceso que deberán cumplir todos los empleados encargados de cualquier misión específica dentro del programa de atención para toda la gente. Es indudable que se necesitaba llevar a cabo este ensayo porque hoy todos andaban locos, casi nadie podía proporcionar debidamente los informes requeridos, aunque cabe señalar que todos mostraron disposición y la mejor voluntad para cumplir.

Por otro lado, y ya en el aspecto deportivo, el actual estadio monumental nada tiene que ver con aquel conocido como "La Herradura". De aspecto bello, colorido y cómodo, el estadio posee todos los adelantos que se han hecho necesarios en los grandes inmuebles. Su iluminación es imponente, su cancha una alfombra, sus pasillos espaciosos y cómodas y atractivas sus tribunas. Incluso permite la idea de que su capacidad es mayor a los 72 mil asientos que oficialmente le han concedido. El marcador es imponente y los informes de gol, penalty o cualquier orientación se hacen en sentido superlativo.

Dentro de todo esto, los presentes tuvimos un adelanto del ambiente que privará en los partidos. Público entusiasta, eufórico, festivo, duro en la censura, exagerado en el elogio, ingenioso en el grito, apasionado siempre.

En la cancha un partido entre River Plate y Defensores de Belgrano que ganaron los millonarios por 2-1 para inaugurar su estadio con una victoria, demostrándose además la gran habilidad del futbolista argentino con acciones a cargo de gente conocida como J. J. López, Merlo, González, Marcjetti o Sabella.

Y en el descanso una demostración de la facilidad de los argentinos para practicar el futbol, como unos "Pibes" de 11 a 13 años que hicieron juegos malabares con los balones, pegándoles con cualquier superficie de contacto, tanto individualmente como en conjunto.

## Exhortan a periodistas del mundial "Por el futbol, no olviden que Argentina vive en la represión"

GINEBRA, 26 de mayo (IPS).— La Iglesia protestante de Alemania Federal pidió hoy a los periodistas que vayan a la Argentina a cubrir el campeonato mundial de futbol, que "no olviden que los derechos humanos son violados en ese país" sudamericano.

"No sería conveniente ignorar la vida de cada día en la Argentina, tal como transcurre detrás de la fachada del campeonato mundial", señala la Iglesia protestante germanooccidental en un documento dado a conocer hoy aquí por el Consejo Mundial de Iglesias.

El documento exhorta a los periodistas a investigar, hasta donde sea posible, la situación que priva en la Argentina, y a que escriban sus informaciones sin perder el sentido de la realidad.

Por último, el texto recuerda que en los últimos años han desaparecido unas 15 mil personas en Argentina.

**ARGENTINA NO INFORMA DE LOS DESAPARECIDOS**  
PARIS, 26 de mayo (AFP y

UPI).— Olivier Stirn alto funcionario de la Cancillería francesa, informó hoy aquí que su gobierno desconocía hasta el momento la suerte de 11 franceses desaparecidos en la Argentina, a pesar de los constantes llamados al gobierno militar de ese país para que informe del paradero de aquéllos.

Por otra parte, el cancerólogo francés Georges Mathe, quien participará en el Congreso Internacional de Cancerología, en octubre próximo en Argentina, pidió una audiencia con el gobierno militar argentino, para informarse de la suerte de unos 110 médicos desaparecidos allí.

En Nueva York, un médico argentino, Alfredo Forti, informó hoy que intentará interesar al Departamento norteamericano de Estado y a organizaciones humanitarias de Estados Unidos, para que investigue el paradero de su familia desaparecida en la Argentina en 1977.

EL SOL DE MEXICO

Ultima pregunta: ¿Cuál ha sido la causa de la campaña antiargentina en Francia?:

Hidalgo frunció el ceño, ocultó la sonrisa que había mantenido casi en todo momento, y dijo: "El futbol no debe mezclarse con la política. El deporte debe ser vehículo de armonía, no motivo de desunión". Y el técnico francés se despidió para ir con sus jugadores que ya se dirigían al comedor.